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il Coccolone

Cari concittadini,

Manca poco più di un anno alla scaden-
za del mio secondo mandato come 

Sindaco e, quindi, ritengo opportuno e utile 
cominciare a tirare le somme facendo un’a-
nalisi di questa esperienza.
Tengo a sottolineare, per prima cosa, l’ar-
ricchimento personale che ho ricevuto at-
traverso il lavoro quotidiano che ho svolto 
col massimo impegno e, a volte, anche 
con sacrificio, ma ne è valsa la pena: 
essere a disposizione di voi cittadini, po-
ter dare risposte, nei limiti del possibile, 
alle necessità della nostra comunità, fare 
scelte che guardino oltre il quotidiano ma 
che abbiano ricadute positive sul futuro 
dei nostri figli, sono elementi che non 
hanno prezzo. 
Certo, non sempre tutto è filato liscio da 
subito, specialmente nelle scelte che anda-
vano a modificare abitudini consolidate op-
pure in quelle in cui parte della popolazione, 
in generale, non ha saputo cogliere benefici 
di prospettiva, ma questo fa parte anche del 
ruolo politico di chi ha l’onore e l’onere di 
amministrare: valutare, confrontarsi e deci-
dere per il bene comune.
In tutto questo hanno avuto un ruolo fonda-
mentale il mio Gruppo consiliare, la Giunta 
e gli uffici. Ciascuno, nel proprio ruolo e con 
le proprie capacità, non ha mai fatto man-

care la propria collaborazione, elemento 
fondamentale in un gioco di squadra, per il 
raggiungimento degli obiettivi.
Sono sicuro di poter affermare che in questi 
nove anni, nonostante le problematiche, più 
volte evidenziate, legate alle ristrettezze fi-
nanziarie e ad adempimenti burocratici che 
di certo non aiutano l’attività amministrati-
va, moltissimo è stato fatto ed è sotto gli 
occhi di tutti e ben riscontrabile dando una 

lettura al programma elettorale del 2009 e 
a quello del 2014. Avremmo potuto fare di 
più? Non credo, pur ritenendo che tutto sia 
perfettibile. 
Le cose si fanno attraverso un confronto 
costruttivo con la ragioneria che ha il com-
pito di monitorare le finanze. Si potevano 
fare scelte diverse? Forse. Ma il nostro 
agire ha sempre perseguito solo ed esclu-
sivamente l’interesse generale e mai quel-
lo particolare.
Se proprio dobbiamo trovare un nostro limi-
te, è quello nella scarsa comunicazione del 
gran lavoro svolto. 
Spesso infatti mi trovo a leggere sui social 
informazioni da parte di colleghi su cose 
anche di scarsa rilevanza mentre noi, ad 
esempio, non abbiamo neanche inaugura-
to quello splendido e utilissimo parcheggio 
da 50 posti auto realizzato presso il cam-
po sportivo del Capoluogo, come pure non 
abbiamo inaugurato la completa ristruttu-
razione dell’impianto sportivo polivalente di 
Valtriano, che ha visto il rifacimento com-
pleto del campo da tennis, la sostituzione 
del manto di erba sintetica del campo di 
calcetto, la ristrutturazione degli spoglia-
toi e la creazione di un piccolo parcheggio 
esterno realizzato attraverso la tombatura 
di un fossato. 
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PROGETTO  
“TENIAMOCI PER MANO”

Il progetto “Teniamoci per mano” è stato approvato e finanziato 
dal dipartimento delle Pari Opportunità e prevede l’attivazio-
ne di una serie di misure ed azioni diverse ma strettamente 
correlate e concorrenti di animazione, formazione e sensibiliz-
zazione di natura culturale, sociale ed artistica convergenti e 
coordinate in quanto dirette a raggiungere l’obiettivo di sensibi-
lizzare la popolazione alla prevenzione della violenza di genere 
contribuendo all’avvio di un percorso virtuoso e strettamente 
finalizzato a promuovere un cambiamento radicale nei com-
portamenti socio-culturali nell’area critica delle Colline Pisane 
al fine di eliminare pregiudizi, costumi, tradizioni e qualsiasi 
altra pratica basata su modelli stereotipati dei ruoli delle donne 
e degli uomini. 
Il coinvolgimento attivo di tutte le realtà istituzionali e sociali è 
finalizzato a sensibilizzare non soltanto una fascia di popola-
zione ma, a partire dalle scuole, l’intero tessuto sociale del ter-
ritorio, dai giovani agli anziani per contribuire effettivamente a 
cambiare il paradigma culturale legato agli stereotipi di genere.
La strategia metodologica innovativa di rendere tutte le ‘agen-
zie sociali’ del territorio attrici consapevoli del percorso con-
sentirà di veicolare in profondità il messaggio cui il progetto 
mira.
Il progetto metterà in atto azioni formative dirette alle asso-
ciazioni del territorio, ai genitori e agli amministratori e a tutti i 
cittadini, azioni educative nelle scuole (elementari e medie) at-
traverso laboratori artistici e iniziative estive quali campi estivi 
e dopo scuola, eventi culturali che coinvolgeranno tutta la po-
polazione in occasione delle ricorrenze legate alla donna (Festa 
della donna e giornata contro la violenza di genere).
Il partenariato del progetto è composto da Fondazione Madon-
na del Soccorso ONLUS (soggetto capofila), Comuni di Fauglia, 
Crespina Lorenzana, Orciano Pisano e Santa Luce, Istituto 
Comprensivo G. Mariti, PAIM Cooperativa Sociale, Associazione 
Nuovo Teatro dell’Aglio, Associazione Artemide, Associazione 
Centro Faugliese Gli amici di Edda, Istituto Lama Tzong Khapa, 
Misericordia di Orciano Pisano e gruppo Caritas di Fauglia.
Il progetto durerà un anno e prenderà avvio nei prossimi mesi.

Dott.ssa Valentina Balestri

Il giorno 21/05/2018 nella saletta Kienerk sono stati presentati alla 
cittadinanza i seguenti progetti:

- Progetto “Teniamoci per mano”;
- Progetto “Sportello Itinerante del Centro Antiviolenza”.

Entrambi i programmi, oltre a prevenire la violenza di genere, feno-
meno ormai molto diffuso nella nostra società, 
forniranno un servizio di supporto sul territorio comunale.

Violenza maschile 
contro le donne

SPORTELLO ITINERANTE 
DEL CENTRO 

ANTIVIOLENZA

Progetto “Sportello Itinerante del Centro Antiviolenza”, finan-
ziato alla Società della Salute di Pisa e gestito dalla Casa 

della Donna di Pisa. Quest’ultimo prevede l’apertura all’interno 
del Comune di Fauglia di un Sportello Antiviolenza a partire dal 
1 Giugno 2018 fino a Dicembre 2018 con la possibilità di ulte-
riore proroga per tutto il 2019.
Il Centro sarà il punto di riferimento per tutte le donne che subi-
scono o hanno subito maltrattamenti, violenza e abusi, offrendo 
sicurezza, informazioni e sostegno concreto.
Le giornate per il ricevimento sono solo su appuntamento, da 
martedì a venerdì compresi, solo la mattina. Per appuntamento 
tel. 050561628

Lo sportello, gestito direttamente dalla Casa della Donna, ga-
rantirà i seguenti servizi:
- Consulenza psicologica,
- Psicoterapia individuale;
- Informazione legale;
- Ospitalità in Casa Rifugio.

Oltre cento donne in Italia, ogni anno, vengono uccise da uomi-
ni, quasi sempre quelli che sostengono di amarle. È una vera 
e propria strage. Ai femminicidi si aggiungono violenze quoti-
diane che sfuggono ai dati ma che, se non fermate in tempo, 
rischiano di fare altre vittime: sono infatti migliaia le donne 
molestate, perseguitate, aggredite, picchiate, sfregiate. Quasi 
7 milioni, secondo i dati Istat, quelle che nel corso della propria 
vita hanno subito una forma di abuso. 

Francesca Bottici
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Alla fine di aprile il Museo Giorgio Kie-
nerk è entrato a far parte dell’Associa-

zione Nazionale Piccoli Musei, fondata nel 
2007 dal prof. Giancarlo Dall’Ara, studioso 
e docente di Marketing nel Turismo, per 
promuovere una nuova cultura gestionale 
dei piccoli musei capace di valorizzarne le 
specificità rispetto ai grandi musei naziona-
li. Ciò che distingue i “piccoli musei” – che 
rappresentano oltre il 90% dei musei ita-
liani – dai “grandi musei” non è soltanto la 
dimensione, gli spazi e le risorse economi-
che a disposizione, ma sono 
l’atmosfera e il legame che 
i piccoli musei hanno con il 
proprio territorio e la propria 
comunità; sono l’accoglien-
za e l’attenzione che posso-
no riservare ad ogni singolo 
visitatore.
Partendo da queste pre-
messe l’APM si muove 
quindi in varie direzioni: dal-
la promozione di una rete di 
relazioni tra tutti coloro che 
si occupano dei problemi 
riguardanti i piccoli musei, 
che culmina ogni anno in 
un Convegno nazionale par-
tecipato e stimolante (l’ul-
timo si è appena concluso 
a Rovereto), con l’obiettivo 
di creare un’occasione di 
incontro e di scambio, di 
sostegno reciproco e di co-
noscenza; alla valorizzazio-
ne dei piccoli musei come 
luoghi di incontro e di ac-
coglienza, fortemente lega-
to alla comunità che se ne 
prende cura e lo custodisce; 
dalla collaborazione con gli 
Enti pubblici e i professio-
nisti del settore, all’opera 
di divulgazione scientifica 
e di comunicazione; dalla 

Il Museo Kienerk entra 
nell’Associazione  

Nazionale Piccoli Musei
promozione di corsi professionali, viaggi 
di studio, seminari, convegni, alla proget-
tazione di attività educative, mostre, espo-
sizioni, eventi.
Per il Museo Giorgio Kienerk entrare a far 
parte di questa associazione significa in-
nanzitutto godere di una finestra espositiva 
nazionale, con una propria pagina sul sito 
dell’APM; vuol dire avere la possibilità di 
“fare rete” con altri piccoli musei e con i 
professionisti del settore per la valorizza-
zione di esperienze e conoscenze. Significa, 

inoltre, fare propria una visione di museo 
alternativa a quella convenzionale, basata 
sui grandi e famosi musei nazionali, per ab-
bracciare un’immagine di museo a stretto 
contatto con le persone e i visitatori, capace 
di offrire esperienze originali e un’acco-
glienza più informale e intima.
Il primo evento organizzato dall’APM al 
quale il Museo Kienerk aderisce e partecipa 
è la Giornata Nazionale dei Piccoli Musei, 
quest’anno alla sua seconda edizione, che 
si terrà domenica 3 giugno 2018, alla quale 

hanno aderito più di 200 pic-
coli musei italiani. In questa 
giornata i musei apriranno le 
porte gratuitamente ai curio-
si e ai visitatori e doneranno 
un piccolo omaggio come 
simbolo di accoglienza e di 
identità del museo.
Anche il Museo Kienerk sarà 
aperto gratuitamente dome-
nica 3 giugno dalle 10,00 
alle 12,30 e dalle 16,00 
alle 19,30, e avrà un picco-
lo dono a sopresa. Perché 
visitare un piccolo museo 
è un’esperienza non solo di 
conoscenza e di bellezza, 
ma anche umana e di in-
contro tra le persone che si 
prendono cura del museo 
(operatori, comune, cittadi-
ni…), e le persone che ven-
gono a visitare e scoprire il 
suo piccolo grande tesoro.
Un ringraziamento particola-
re ai gestori del museo e in 
particolare al dottor Enrico 
De Magistris che ha seguito 
e curato con minuziosa at-
tenzione il percorso per l’a-
desione all’associazione del 
nostro piccolo museo. 

Romina Lippi

ANNO 2018

Associazione Nazionale Piccoli Musei

Il Presidente Giancarlo Dall’Ara

MUSEO 

GIORGIO KIENERK
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Per il diciassettesimo anno, la Regione Toscana ha promosso la bella iniziativa di “Amico 
Museo”, aperta a tutti i Musei della Toscana che vogliono aprire le loro porte a visite gui-

date, esposizioni straordinarie, animazioni e laboratori per bambini e adulti. Il nostro Museo 
Kienerk di Fauglia è stato tra le 178 strutture museali che hanno aderito all’iniziativa. Due gli 
eventi pensati per l’occasione. Il primo è stato “La notte dei Musei” che, all’unisono con tutti 
i musei d’Europa, si è svolto sabato 19 maggio, dalle ore 21 alle ore 23. Il Museo Kienerk, 
dopo il regolare turno pomeridiano, ha riacceso le sue luci, mentre qualcuno nelle proprie 
case ancora non aveva terminato la cena. Ha riacceso le luci delle sei celle espositive, e dei 
lunghi corridoi, e ha tenuto la porta aperta a tutti i visitatori che da subito hanno voluto es-
serci, in molti, a piccoli gruppi di amici o a grappoli familiari di figli e nonni... Gratuitamente, 
i visitatori hanno scoperto o ri-scoperto i capolavori di Giorgio Kienerk – accompagnati da 
Enrico, il museale – con gli occhi curiosi e vivi di colori, forme e... pensosità lunari.
Il secondo momento pensato per l’occasione, anch’esso del tutto gratuito e aperto a tutti, 
si è svolto sabato 26 maggio, ed ha avuto per titolo “L’arte del cucito”. Il pomeriggio tanto 
afoso non ha precluso comunque a qualche interessato di esserci: il ritrovo era fissato per 
le ore 15.30 ad Acciaiolo, al laboratorio sartoriale di “Katia Creazioni”, dove alcuni genitori 
con i loro figli hanno potuto seguire tutte le principali fasi di lavoro: cucitura, taglio, orlatura 
eccetera. Il garbatissimo signor Bruno Donati, fondatore dell’azienda oramai a riposo, ha 
accompagnato il felice gruppo in ogni stanza del laboratorio, mostrando tessuti, facendo 
infilare fili nelle crune degli aghi ai più piccoli, spiegando quasi con commozione la bellezza 
artigianale di un lavoro purtroppo sempre più industriale, e sempre meno stimato a dovere. 
Il buon Donati Bruno ha fatto correre i pedali di antiche o recenti macchine da cucire, ha 
spinto leve, stuzzicato sete dinanzi agli occhi vispi dei bimbi e a quelli attenti dei più grandi.
Dopo, si sono aperte le porte del Museo Kienerk, e anche in questo caso Enrico, ha accom-
pagnato stanza per stanza i visitatori, raccontando loro vita e arte dell’artista fiorentino, 
faugliese, europeo. Solo alla fine del percorso in Museo, i bimbi hanno preso parte ad un 
laboratorio sulla lana, sui tavoli della biblioteca di Fauglia, dove Paola aveva già disposto 
tutto l’occorrente. Allora tra tagli, intrecci di fili, e corse con le mani sul telaio, i bambini, 
seguiti da lei, hanno espresso la loro creatività, ripensando alle parole e ai gesti di Bruno, e 
agli abiti eleganti delle tele del Kienerk, con fantasia e divertimento.

Società Cooperativa Microstoria 

Amico Museo 2018

CARNEVALE E NON SOLO...

Il dodici febbraio si è 
svolto uno dei classici 

appuntamenti con la Bi-
blioteca Comunale di Fau-
glia, una lettura animata 
sul tema del Carnevale, in 
particolare la bibliotecaria 
Paola, ha letto ai piccoli, 
“Il gran Carnevale” di Ro-
berto Piumini e a seguire 
ha creato con loro delle maschere con la carta e le piume, indossate 
nel pomeriggio stesso per la foto- ricordo.
La biblioteca dà appuntamento ai piccoli lettori con nuove letture 
animate estive che si terranno sia a Fauglia che a Valtriano, presso 
la struttura comunale di via Mazzei, oltre al servizio estivo di aiuto-
compiti attivato sia in biblioteca che a Valtriano, entrambi gestiti 
dalla coop. Microstoria. Lippi Romina
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RICORDANDO 
GIORGIO KIENERK

Venerdì 16 marzo 2018 abbiamo realiz-
zato un evento dedicato a Giorgio Kie-

nerk, presso il museo di Fauglia che ne 
porta il nome. L’occasione è servita prin-
cipalmente a celebrare i settant’anni dalla 
morte dell’artista, con un percorso guidato 
all’interno delle sale del Museo, insieme 
alla curatrice della mostra Giovanna Bacci 
di Capaci e all’operatore museale Enrico De 
Magistris, ma anche a presentare il nuovo 
lavoro di inventariazione delle opere d’arte 
del museo, condotto dalle dott.sse Elena 
Amadori e Claudia Tedesco, collaboratrici 
di Microstoria. Un importante contributo è 
stato dato da Romina Lippi, assessore al 
Museo, e da Mariagrazia Ristori e Severi-
na Russo, della Soprintendenza Archeologia 
Belle Arti e Paesaggio Pisa e Livorno. La se-
rata si è conclusa con un rinfresco offerto ai 
circa sessanta presenti nello spazio aperto 
“la lucciola”. Un violinista e un tastierista 
accompagnavano l’incontro. L’evento, rea-
lizzato grazie al contributo del Comune di 
Fauglia, è stato ad ingresso gratuito.

Soc. Coop. Microstoria

ALERT SYSTEM
Ricordiamo a tutti che è possibile iscriversi al servizio di ALERT SY-
STEM.
Questo servizio, COMPLETAMENTE GRATUITO, fornisce una forma 
di informazione telefonica per la popolazione in caso di Allerta della 
Protezione Civile e per favorire qualsiasi altra informazione su pro-
blemi di viabilità, lavori di acquedotto, energia elettrica, chiusura 
scuole e tutto ciò che può essere utile a limitare una situazione di 
disagio o che è necessario comunicare.
Si invita quindi tutta la cittadinanza a registrarsi sul sito www.co-
mune.fauglia.pi.it compilando l’apposito modulo on-line. È possibile 
anche recarsi presso gli Uffici del Comune e compilare il modello 
di iscrizione.

Sergio Macchia
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Cari concittadini, dal 1950 l’aspettativa di vita è cresciuta in modo 

esponenziale, tanto che ormai è facile raggiungere e superare gli ot-

tanta anni. Però non è detto che questo successo sia irreversibile, 

perché i cambiamenti della qualità dell’ambiente sono ormai tali da 

compromettere la salute ed accelerare la velocità con cui si invecchia, 

ci si ammala e si muore. Già le autorità sanitarie europee segnalano 

che la vita in buona salute si sta accorciando e che spesso riusciamo 

ad allungare solo una vecchiaia fragile e non autosufficiente. L’ISTAT 

ha informato che nel 2015 la vita media degli italiani anziché aumen-

tare si è ridotta, soprattutto nelle aree più inquinate dalle attività in-

dustriali e dal traffico. Per ora Fauglia sembra protetta, ma si sa che 

l’inquinamento ambientale e le sue conseguenze non hanno confini. 

Era opportuno quindi che il Sindaco, che per dovere d’ufficio deve 

difendere la salute dei cittadini, desse a tutti l’opportunità di imparare 

come proteggersi da questi pericoli e aumentare la propria speranza 

di vivere a lungo in buona salute, e ritardare e/o prevenire tutte le 

malattie che affliggono l’età anziana. Un grazie va al Rotary (distret-

to 2071-Toscana), e alla Associazione Alberto Sordi di Roma che mi 

hanno consentito di mettere sul sito del Comune in forma scaricabile 

gratuitamente il pdf del manuale “Mantenersi in forma per prevenire 

le malattie” scritto per insegnare a livello scolastico l’arte della longe-

vità in buona salute. Un grazie anche all’autore Prof. Ettore Bergamini, 

Past President della Gerontological Society of America, per aver voluto 

facilitarne la lettura con la breve presentazione che segue. 

Carlo Carli

SALUTE

Prevenire meglio 
che curare

PRESENTAZIONE 
E INTRODUZIONE 
ALLA LETTURA 
DEL LIBRICINO 

Le malattie? Certamente un male per le 
persone, ma anche il nemico numero 

uno della società. Se è molto difficile infatti 
che chi è malato e soffre possa essere feli-
ce e possa riuscire a dare aiuto e felicità agli 
altri, è anche difficile che egli riesca contri-
buire al benessere di tutti anziché consu-
mare risorse e ricchezza che potrebbero 
essere necessarie ad altri. Ecco perché oggi 
si ritiene che la difesa della propria salute 
sia un dovere prima ancora che un diritto. 
E se è un dovere, è un dovere anche inse-
gnare come esercitarlo. Ecco perché Rotary 
e Associazione Alberto Sordi offrono gratui-
tamente questo libricino. L’obiettivo è far sì 
che la scuola insegni anche le più recenti 
scoperte scientifiche utili per la difesa della 
salute e che i Sindaci possano far giungere 
queste informazioni a tutti i cittadini. Un vivo 
apprezzamento e un grazie sentito va quindi 
al sindaco di Fauglia Carli, che ha voluto es-
sere tra i primi a favorire a questa iniziativa.

Se si vuole proteggere la salute serve in-
nanzi tutto riconoscere chi oggi è il vero ne-
mico. Grazie al lavoro degli scienziati e dei 
medici le malattie neonatali e dell’infanzia, 
un tempo terribili, non sono più un proble-
ma. Oggi quasi tutti possono giungere in 
buona salute all’età adulta, età in cui può 
bastare usare prudenza quando si guida e 
quando si ama. Da questa età il vero nemico 
lo troviamo dentro di noi. In realtà ci accom-
pagna da quando siamo nati ma mostra i 
suoi effetti molto dopo: è l’imperfezione del 
corpo che con il passare del tempo provoca 
l’invecchiamento. Si può paragonare a una 
ruggine che giorno dopo giorno si deposi-
ta e accumula sul filo della vita, ne cam-
bia l’aspetto e il colore, lo assottiglia e lo 
indebolisce fino a che, al minimo trauma (o 
malattia), si spezza. 

Il libricino che il Sindaco Carli ha voluto ren-
dere scaricabile gratuitamente dal sito del 
Comune spiega che tutto è conseguenza 
di un nostro difetto originale. Per crescere 
in fretta e giungere al più presto ad avere 
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SEGNALAZIONI RELATIVE SCUOLA 
ELEMENTARE DI FAUGLIA

Nelle settimane scorse si è verificato lo sfaldamento di un laterizio facente parte della 
copertura non portante della scuola. 

Questo frammento, impattando in una parte più debole del controsoffitto di cartongesso, 
lo ha perforato cadendo sul pavimento. L’episodio, del tutto imprevedibile ma, per fortuna, 
senza conseguenze per le persone, ha tuttavia destato legittima preoccupazione da parte di 
genitori e personale della scuola. 
Il personale tecnico del Comune si è subito attivato per le opportune verifiche e provvedi-
menti immediati del caso per garantire la sicurezza. 
Questo non toglie che debbano essere effettuate indagini più approfondite attraverso le 
quali potremo comprendere se vi siano eventuali altre problematiche, nel qual caso, trat-
tandosi di un edificio di recentissima costruzione e conforme alla normativa antisismica, 
andremo a ricercarne le responsabilità. 
Nell’occasione alcuni genitori e loro rappresentanti hanno evidenziato anche altre proble-
matiche delle quali si è fatto portavoce, inviandomi una e-mail, un genitore presente sul 
luogo, alla quale si risponde puntualmente con la sottostante dichiarazione richiesta imme-
diatamente all’ufficio Tecnico. 
Rimango tuttavia a completa disposizione, anche per vie brevi come avvenuto nell’occa-
sione col Sig. Daniele Valente e Lorenzo Dal Canto, per qualsiasi chiarimento fosse ritenuto 
utile.

Un caro saluto
Carlo Carli

Fauglia, 24.05.2018
Oggetto: situazione scuola elementare Beato Pio IX

Per quanto riguarda l’evento accaduto lunedì u.s. presso la scuola elementare di Fauglia, 
questa Amministrazione è intervenuta fin da subito allo scopo di verificare le condizioni di si-
curezza dei locali. I tecnici che si sono recati immediatamente sul posto, dopo aver compre-
so le cause del cedimento, hanno potuto accertare il permanere delle condizioni di sicurezza 
delle aree in quanto l’evento, del tutto accidentale, non era in nessun modo riconducibile 
alla stabilità della struttura. L’attività scolastica sarebbe potuta continuare regolarmente il 
giorno dopo, attività poi invece sospesa dal dirigente scolastico con propria decisione.
Il giorno successivo, sono stati posizionati dei pannelli a protezione del controsoffitto in 
cartongesso e fatte, per ogni scrupolo, ulteriori verifiche che hanno confermato quanto già 
accertato la sera prima,
Si ribadisce quindi che quanto accaduto è frutto di un evento accidentale e che sono state 
prese tutte le misure necessarie per evitare il ripetersi di eventi simili e garantire in tutta 
sicurezza la fruizione dell’immobile.

Per quanto riguarda le altre problematiche segnalate, si fa presente che:
- l’erba è stata tagliata in tutte le scuole comunali nella settimana dal 7 al 12 maggio con il 
personale interno dell’amministrazione;
- molte delle piante presenti nel giardino sono state collocate dal personale scolastico e/o 
genitori senza la preventiva autorizzazione degli uffici che, sapendo delle problematiche di 
manutenzione che avrebbero comportato, si sono spesso lamentati sulle modalità di ese-
cuzione di dette pratiche;
- i filtri dei fan-coil sono stati lavati all’inizio dell’anno scolastico, ne sono rimasti solo alcuni 
dove è stato praticamente impossibile toglierli;
- il cancello in questi giorni, come facile intuire, è stato utilizzato spesso dal personale degli 
uffici e non sono stati riscontrati particolari problemi;
- per gli infissi non abbiamo ricevuto segnalazioni, ma ne prendiamo atto.

Il tecnico istruttore geom. Daniele Ceccanti
Responsabile Settore 2 arch. Andrea Tognoni

figli (una qualità utile per la sopravvivenza 
della specie in tempi in cui la vita media de-
gli uomini era molto breve: si calcola circa 
12 anni) la Natura ha sacrificato le funzioni 
di manutenzione del nostro corpo (“presto 
e bene non vanno insieme”), cosa che ci 
impedisce di riparare tutti i danni provocati 
dai radicali liberi generati dall’ossigeno che 
consumiamo per vivere. È il così detto pa-
radosso dell’ossigeno (senza si muore su-
bito; ma se c’è col tempo l’ossigeno ci fa 
invecchiare e ci porta a morte). A questo 
difetto di base poi possiamo aggiungerci 
del nostro, con comportamenti sbagliati, sia 
individuali (il fumo) che collettivi (l’inquina-
mento dell’ambiente). Leggendolo si impara 
che si può tenere sotto controllo il grado di 
usura del filo della vita per correre ai ripari 
in tempo, prima che si spezzi (basta fare il 
dosaggio di laboratorio dei così detti “bio-
marcatori di invecchiamento”). Si impara 
anche quali siano le “vernici” (gli stili di vita) 
che possono proteggere, almeno in parte, 
il nostro filo e garantirci così una vita più 
lunga e più sana. 
Il rimedio è semplice. Basta usare per il 
nostro corpo tutti gli accorgimenti che ci 
servono per fare vivere a lungo e senza 
guasti la nostra automobile: usare buoni 
carburanti (per noi: mangiare bene); buoni 
lubrificanti (per noi olio di oliva e oli ricchi 
di omega-3), i migliori additivi (per noi tutti i 
colori della frutta e della verdura). Serve poi 
saper guidare il mezzo con saggezza (per 
noi adottare un corretto stile di vita alimen-
tare e motorio al fine di ottimizzare la fun-
zione dei meccanismi che riparano danni 
che, accumulandosi con il passare del tem-
po, invecchiano i tessuti e indeboliscono il 
nostro corpo). 
In un più lungo capitolo sono spiegati i mec-
canismi che collegano l’invecchiamento alle 
malattie più frequenti e terribili dell’età an-
ziana (tumori; neuro degenerazioni –Alzhei-
mer, Parkinson ecc. ; aterosclerosi, infarto, 
ictus; malattie autoimmuni; osteoporosi; 
diabete) e agli accorgimenti utili per non 
ammalarsi (cioè per realizzare una efficace 
prevenzione primaria). 
In conclusione, a lettura completata com-
prenderete che l’elisir della lunga vita non è 
in commercio e non si può, né si potrà mai, 
comprare. Ognuno però se lo può fare da 
solo, e a basso costo: i sacrifici da affronta-
re sono minimi e sono ben ripagati da tanti 
giorni in più allietati da grande benessere 
(molti di quelli che ci hanno provato hanno 
detto: non sono mai stato così bene!) 

Prof. Ettore Bergamini
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AC FAUGLIA: 

RESOCONTO 
DELL’ATTIVITÀ

Ai primi di giugno nascerà la “Poli-
sportiva Fauglia”, una nuova as-

sociazione sportiva dilettantistica che 
convoglierà le attività del Fauglia Calcio 
e della Ecovolley Fauglia. La Polisportiva 
servirà per gestire al meglio le attività 
del calcio e del volley e si strutturerà 
come un punto di riferimento per tutte 
le nuove o già esistenti attività sportive 
che vorranno organizzarsi sul territorio.
L’annata sportiva 2017-2018 si è chiusa 
con la sconfitta ai play-out del Fauglia 
Calcio, con conseguente retrocessione 
nel girone inferiore di promozione UISP 
Amatori Valdera. Nonostante un girone 
di ritorno giocato al meglio, con ben 22 
punti conquistati, il pessimo avvio e i 
tanti infortuni hanno pesato sul bilancio 
finale. 

Ai ragazzi e al Mister Bargagna, suben-
trato a stagione iniziata, vanno comun-
que i complimenti della società e dei 
tanti sportivi che hanno seguito la squa-
dra per tutto il campionato. La Società, 
il Mister e i giocatori sono pronti per la 
prossima avventura.

Ad affiancare l’attività della squadra 
Amatori, si profila anche la nascita di 
una squadra femminile di calcetto.
Domenica 27 Maggio, sul campo del-
la Bellaria di Pontedera, si concluderà 
anche l’attività del volley. È stata una 
stagione faticosa ma al contempo bella 
e appassionante. I nostri coach - Mau-
rizio, Valentina, Sara e Nicla - hanno 
guidato i ragazzi nelle attività del mi-
nivolley e partecipato con una squadra 
maschile ai campionati FiPAv U13 con 
ottimi risultati. Nel corso della stagione 
è maturata anche una proficua collabo-
razione con la Pallavolo Cascina.

L’anno che verrà sarà ancora più impe-
gnativo: avremo una squadra maschile 
U14 e una femminile U12, il minivolley 
e forse una squadra maggiore di 2° di-

IL MONDO 
A SEI ZAMPE

Domenica 27 Maggio presso il campo 
sportivo di Fauglia “G. Giampieri” si è 

svolta per la prima volta l’iniziativa IL MON-
DO A SEI ZAMPE organizzato dal Comune di 
Fauglia in collaborazione alla DOG’S TOWN 
STRANOMONDO di Collesalvetti.
La manifestazione aveva lo scopo di sen-
sibilizzare i proprietari di cani ad una ge-
stione più attenta dei loro amici animali, con 
lezioni e dimostrazioni, soprattutto a favore 
dei più piccoli, su come rapportarci con il 
proprio cane e con i cani degli altri.
Durante il pomeriggio si sono svolte molte 
attività con esibizioni di agility dog, esibizio-
ne di work, esibizione rally trial, esibizione 
di dog dance esposizione di rapaci con la 
scuola di falconeria “Il Vessillo Etrusco” 
di Alessandro Baglini ed i pony del Centro 
Ippico “La Farnia” con attività ludico adde-
strativa.
La giornata dedicata al mondo a sei zampe 
era stata rappresentata anche dai bambini 
delle scuole elementari G .Mariti di Fauglia 
con dei bellissimi disegni.
Infine la Sfilata canina dove ogni bambino 
ha partecipato con il proprio cane... il risul-
tato : tutti vincitori!!!!!

Francesca Bottici
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visione. Tutte le partite ufficiali si svol-
geranno probabilmente alla palestra di 
San Frediano.

Come avete letto, le attività sono mol-
te… Chiediamo quindi a tutti i Fau-
gliesi, nei limiti delle loro disponibilità 
di tempo, di collaborare per creare 
una realtà sportiva sul territorio sem-
pre più attiva e aggregante.

VISITA DELLE 
SCUOLE MEDIE 

AL PARCO 
FOTOVOLTAICO DI 

MONTALTO

I temi ambientali e del risparmio energeti-
co sono da sempre un cavallo di battaglia 

dell’Amministrazione Carli, e i due impianti 
fotovoltaici presenti sul nostro territorio ne 
sono una prova concreta 
L’energia elettrica necessaria per la scuola 
elementare di Casaferri è completamente 
fornita dall’impianto sul tetto; il parco foto-
voltaico di Montalto, con una potenza di 147 
Kw, copre il fabbisogno di circa sessanta 
abitazioni.
In collaborazione con la scuola, abbiamo 
deciso di coinvolgere e rendere partecipi i 
nostri ragazzi sui temi ambientali in gene-
rale e di far conoscere loro queste nostre 
realtà.
Con la collaborazione dell’Ing. Gatti, respon-
sabile della manutenzione degli impianti fo-
tovoltaici
Le scuole medie hanno così visitato il cam-
po fotovoltaico di Montalto e, con la colla-
borazione dell’Ing. Gatti, responsabile della 
manutenzione, hanno potuto vedere “dal 
vivo” il funzionamento, collegandosi così ai 
loro studi scolastici sulle fonti rinnovabili. 
Abbiamo mostrato ai ragazzi anche l’iso-
la ecologica e il depuratore, prossimo al 
funzionamento. La zona in cui si trovano 
questi tre impianti rappresenta un “cuore” 
ambientale; un territorio dedicato in toto 
alle tematiche di rispetto ambientale a cui 
l’Amministrazione tiene molto, un vero e 
proprio fiore all’occhiello di cui noi siamo 
molto orgogliosi. 

Sergio Macchia

CORSO DI 
EDUCAZIONE 
STRADALE A 

SCUOLA

In data 09/05/2018 sono state tenute 
dagli agenti di Polizia Municipale del 

Comune di Fauglia n.2 lezioni di educa-

zione stradale rivolte alle classi III della 

scuola secondaria di primo grado .

Le lezioni sono state improntate non 

tanto sull’elencazione di nozioni, ma 

sul concetto della sicurezza, incremen-

tando la consapevolezza delle azioni 

che si compiono quando si esce di casa 

e ci troviamo in strada.

Infatti, dopo una breve premessa sulla 

segnaletica, sono stati proiettati sulla 

lavagna interattiva multimediale dei fil-

mati sui cartelli stradali con domande e 

risposte, sui comportamenti da tenere 

in bicicletta, sull’uso del ciclomotore, 

sottolineando gli accorgimenti utili e 

ciò che non deve essere fatto alla gui-

da dello stesso, ed infine un video che 

mostra le estreme conseguenze di un 

comportamento non rispettoso delle 

regole, come spunto di riflessione su 

cosa fare in caso di sinistro stradale e 

sull’importanza di attivare prontamente 

l’intervento sanitario.

Polizia Municipale Fauglia
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Al termine del “Corso Base” e quello di 
“Protezione Civile” durato circa un mese 

e mezzo, a Novembre 2017 un nutrito nu-
mero di “neo Volontari” ha fatto ingresso tra 
le fila del gruppo di Volontari già operativi 
a Fauglia.

Le “nuove leve”, sono state subito affianca-
te ai colleghi più anziani al fine di acquisire 
la fondamentale pratica nei servizi basici 
assicurati dal Comitato di Fauglia ai nostri 
compaesani come: Servizio Dializzati, Ser-
vizi Sociali e Dimissioni Ospedaliere.

Ultimato il Corso di “Secondo Livello” che 
consentirà il loro impiego a tutto tondo, que-
sto nuovo gruppo di Volontari, potrà essere 
impiegato anche per le attività più impe-
gnative, indispensabili e richiesti su tutto 
il territorio Regionale ed eventualmente 
Nazionale, quali: il Servizio 118, l’Emergen-
za Neonatale e la Prevenzione Antincendio 
Boschivo.

Il nuovo gruppo è composto da uomini e 
donne della nostra comunità, ed il Comita-
to di Fauglia è lieto di annoverarli tra i suoi 
Volontari, essi sono: Francesca BARTALONI 
di Valtriano, Lorenzo BROGI di Luciana, Mo-
nica CIRCELLI di Luciana, Joseph CIRCEL-
LI di Luciana, Marco DI PAOLO di Fauglia, 
Alessandro FORTUNATO di Livorno, Joshua 
FRONTINI di Luciana, Roberta GIAMPIETRO 
di Fauglia, Seyba KONTA di Pontedera, 
Mikolaj KONIECZNY di Fauglia, Lorenzo LE-
ONE di Fauglia, Antonio LEONE di Fauglia, 
Federico MARCHETTI di Crespina, Federico 

Nuova linfa  
in arrivo al Comitato  

di Fauglia

NOTARISTEFANO di Fauglia, Carla RIBEC-
CHINI di Fauglia, Alexandr ROSSI di Crespi-
na, Sergio SCOLOZZI di Fauglia, Alessandra 
TAMBARA di Luciana, Coulibady TIDIANE di 
Fauglia, Farah WEVERLING diLuciana.

Il Comitato faugliese della C.R.I. negli ultimi 
anni, per mancanza di Volontari, ha potuto 
far fronte con molti sacrifici, solo a parziali 
interventi rivolti ad assicurare la presenza 
di Ambulanze in “Emergenza”, per il Ser-
vizio 118, organismo centrale che coordi-
na gli interventi di tutte le Associazioni di 
Volontariato distribuite su tutto il territorio 
regionale.

Oggi, con l’arrivo di questa nuova linfa vi-
tale, e con l’auspicio di poter nel futuro 
contare sull’aiuto di altri nuovi Volontari, il 
Comitato rinnova a tutti i cittadini di Fauglia 
la sua piena ed incondizionata disponibili-
tà ad assicurare più servizi a favore della 
comunità e si stà adoperando per poter or-
ganizzare un equipaggio da destinare alle 
“emergenze” del nostra cittadinanza.

Sergio S.

SEGNALAZIONI 
RICEVUTE 

SULL’ACCOUNT 
FACEBOOK DEL 

COMUNE DI 
FAUGLIA

Si è verificato diverse volte che alcu-
ni cittadini faugliesi abbiano inviato 

messaggi privati o pubblici su Face-
book per segnalare alcuni problemi o 
piccoli disservizi quali lampioni spen-
ti, erba alta o attività di manutenzione 
pubblica.
L’account Facebook del Comune, in-
fatti, non è presidiato costantemente 
e messaggi inviati rischiano di essere 
segnalati agli uffici solo dopo qualche 
giorno, impedendo così un pronto in-
tervento.
Alcune volte, addirittura, qualcuno uti-
lizza Facebook per fare polemica (oggi 
va molto di moda lamentarsi di tutto e 
tutti); se l’intenzione è quella di risol-
vere i problemi non è certo questo il 
modo migliore, anzi…
Vogliamo ricordare che gli interventi si 
attivano contattando direttamente l’uf-
ficio Manutenzioni - Ambiente - Pro-
tezione Civile Geom. Ceccanti Daniele 
d.ceccanti@comune.fauglia.pi.it Tel. 
050 657320 - Fax 050 657327 oppure 
il Centralino Tel. 050 657311 - n° Verde 
800644822.
Grazie della collaborazione.

Sergio Macchia
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Non scorderemo mai chi ha lottato per raggiungere la pace; que-
sto il tema lanciato dalla Scuola Secondaria di 1° di Fauglia per 

la Marcia delle colline nella Pace.
Alla Marcia che si è tenuta il 28 Aprile hanno partecipato le classi 
prime e seconde della nostra scuola, le due terze in quel giorno 
si trovavano in gita, insieme agli alunni delle Scuole Secondarie di 
Crespina e Lari e a vari cittadini di tutte le età.
La proposta di aderire come scuola alla marcia era stata rivolta a 
tutti i compagni dai ragazzi del Cra, il gruppo formato da rappre-
sentanti di ogni classe, a tutti gli alunni nelle assemblee di classe. 
I rappresentanti si erano riuniti un mese circa prima della marcia 
a scuola per incontrare Pietro Pertici, presidente della tavola della 
pace di Pontedera, e gli assessori Lippi e Bottici del Comune di Fau-
glia per conoscere quando e come è nata questa bella iniziativa e 
le motivazioni che ogni anno raccolgono e fanno camminare fianco 
a fianco tante persone attraverso il meraviglioso paesaggio delle 
nostre colline.
Sono stati gli alunni quest’anno ad organizzare la distribuzione e 
l’affissione nelle varie frazioni dei volantini preparati dall’Ammini-
strazione in collaborazione con la tavola della Pace. 
Nella piazza del castello a Lari, dopo la merenda offerta a tutti i 
partecipanti, i ragazzi hanno ascoltato gli interventi degli organizza-
tori, e Giulia Tanca di 2E è intervenuta per dare il proprio personale 
contributo all’appello per la pace.
L’appuntamento per tutti, ragazzi e adulti, è per la Marcia da Perugia 
ad Assisi del prossimo 7 Ottobre.

I ragazzi della scuola secondaria di Fauglia

Marcia delle Colline  
nella Pace
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Il giorno 30 gennaio 2018, come ogni anno, l’Amministrazione 
Comunale di Fauglia ha voluto celebrare il giorno della Memoria, 

accompagnando gli alunni della scuola media presso il Museo della 
Resistenza a Stazzema in una toccante visita all’insegna della Sto-
ria. Erano presenti le due classi terze medie di Fauglia, l’Assessore 
Claudio Politi e Barbara Rossi, della coop. Microstoria.
 

Romina Lippi 

GIORNATA DEL RICORDO...

Il giorno 14 febbraio alle ore 10.30 si è svolto come di consueto 
un incontro con le scuole medie di Fauglia sulla giornata del Ri-

cordo. Anche quest’anno sono potuti intervenire Marco Manfredi, 
rappresentante dell’Istoreco di Livorno e Mario Cervino, dell’ANVGD, 
affrontando con i ragazzi delle scuole il tema: “L’Istria: una terra 
contesa segnata da violenze ed esodi”, che ha visto la partecipa-
zione attiva degli alunni sul tema del Ricordo, di non semplice com-
prensione a ancora per molti sconosciuto.

Romina Lippi 

25 APRILE 2018

FESTA DELLA 
LIBERAZIONE

UOMO DEL MIO TEMPO

Sei ancora quello della pietra e della fionda,
uomo del mio tempo. Eri nella carlinga,
con le ali maligne, le meridiane di morte,
– t’ho visto – dentro il carro di fuoco, alle forche,
alle ruote di tortura. T’ho visto: eri tu,
con la tua scienza esatta persuasa allo sterminio,
senza amore, senza Cristo. Hai ucciso ancora,
come sempre, come uccisero i padri, come uccisero
gli animali che ti videro per la prima volta.
E questo sangue odora come nel giorno
quando il fratello disse all’altro fratello:
“Andiamo ai campi”. E quell’eco fredda, tenace,
è giunta fino a te, dentro la tua giornata.
Dimenticate, o figli, le nuvole di sangue
salite dalla terra, dimenticate i padri:
le loro tombe affondano nella cenere,
gli uccelli neri, il vento, coprono il loro cuore.

Salvatore Quasimodo

Anche quest’anno l’amministrazione comunale ha voluto cele-
brare con tutta la cittadinanza la Festa della Liberazione...
con un introduzione da parte del Sindaco Carlo Carli e di Giu-
seppe Artei, membro della Segreteria Provinciale ANPI.
La manifestazione si è poi conclusa con una piacevole lettura 
di poesie a cura di Rosanna Mazzi e con il commento musica-
le dell’esemble Vinoperarte diretto dal M°Simone Faraoni.

Francesca Bottici

GIORNATA DELLA MEMORIA

VISITA A STAZZEMA  
“PER NON DIMENTICARE”
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Possiamo scriverlo; è fatta!!
I lavori di questa opera fondamentale, da 

troppo tempo attesa, sono finalmente ini-
ziati ed entro la fine di quest’anno vedremo 
la nuova rotatoria completata!
Un’opera fondamentale sotto tutti i punti 
di vista; la sicurezza, prima di tutto. Trop-
pi incidenti, anche gravi si sono verificati 
“all’incrocio di Torretta”. Un punto dove le 
auto arrivano veloci, la visibilità è ridotta e il 
traffico spesso sostenuto.
Ma, oltre la sicurezza, è fondamentale anche 
perché è il punto di accesso per le Colline In-
feriori Pisane e per lo stabilimento Continen-
tal, la più grande azienda metalmeccanica 
della provincia di Pisa dopo la Piaggio.

La realizzazione della rotatoria (la cui de-
nominazione ufficiale è “messa in sicurez-
za dell’intersezione fra la SR 206 “Pisana 
Livornese” e la SP 21 “del Pian del Tora” 
in località Torretta a Fauglia”) ha avuto un 
percorso estremamente difficile, con osta-
coli di ogni sorta e con coincidenze partico-
larmente sfortunate. 
Nella tabella a fianco facciamo un resocon-
to cronologico di alcuni momenti “chiave”, 
ma quello che non dicono i freddi numeri 
è il grande lavoro di pressione e svolto da 
questa Amministrazione verso i vari enti e 
soggetti istituzionali.
Un lavoro senza il quale non saremmo qui 
a scrivere i risultati; un lavoro che ci inse-
gna il valore della costanza, dell’impegno e 
della perseveranza per realizzare quelli che 
all’inizio sono sogni, poi diventano obiettivi, 
e infine si concretizzano in fatti!

La grande difficoltà di questa opera si rias-
sume, fondamentalmente, in un semplice 

fatto: il costo totale dell’operazione pari a 1 
milione 450 mila euro, finanziati per la qua-
si totalità con fondi regionali.

Noi, senza falsa modestia, siamo orgogliosi 
di esserci riusciti. 
In questi anni, e anche negli ultimi mesi, 
abbiamo visto così tanti ostacoli e difficol-
tà, vecchie e nuove, che abbiamo deciso di 
mantenere un profilo il più basso possibile. 
Forse anche per scaramanzia, ma non ab-
biamo diffuso notizie sui passi in avanti (e 
indietro) per non generare speranze o illu-
sioni.
Adesso, però, è fatta!!

Entro pochi mesi i cittadini di Acciaiolo, Lu-
ciana e tutti i Faugliesi potranno usufruire di 
questa opera pubblica, forse la più impor-
tante dal punto di vista economico e della 
sicurezza di questi ultimi anni.

Un ultimo pensiero; un nostro concittadino, 
recentemente scomparso, in questi anni 
spesso ci pressava per avere aggiornamen-
ti, affinché noi ci impegnassimo allo spasi-
mo. 
Pochi mesi fa (forse in una sorta di presen-
timento) chiese al Sindaco Carli un “regalo”, 
quello di poter vedere iniziare i lavori prima 
di lasciare questo mondo… 
Carlo, in anticipo rispetto a tutti gli altri, gli 
dette la notizia che la gara era stata final-
mente conclusa e i lavori affidati. Così Al-
fredo ha potuto vedere le prime ruspe nel 
cantiere, e vogliamo dedicare tutto questo 
alla sua memoria e al suo impegno civico, 
sempre costante e sempre corretto.

Sergio Macchia

RESOCONTO 
DELLA 

REALIZZAZIONE 
DELLA 

ROTATORIA 
DELLA 

CONTINENTAL

“Messa in sicurezza dell’intersezione 
fra la SR 206 “Pisana Livornese” 

e la SP 21 “del Pian del Tora” in località Tor-
retta a Fauglia”

La necessità della realizzazione di un nuovo 
svincolo in loc. Torretta presso lo stabili-
mento Continental (allora Siemens) era già 
evidente sin dai primi anni 2000. 
Infatti, nella Delibera del Consiglio Regio-
nale n° 35 del 27/02/2002 fu approvato il 
programma di investimenti pluriennali sulla 
viabilità, con la realizzazione di n° 2 rota-
torie, una a Collesalvetti e l’altra a Torretta.

L’allora Sindaco Froli sottoscrisse il Proto-
collo d’Intesa per l’attuazione del program-
ma degli investimenti da realizzarsi entro il 
2007.

Ma nulla si mosse, e solo in data 07/10/2008 
l’ing. Pierobon (Dirigente della Prov. Di Li-
vorno) informava il Comune di Fauglia che 
il progetto era stato dichiarato “rallentato” e 
quindi non finanziabile a causa di difficoltà 
realizzative per pericolosità idraulica. 
Inoltre, nella Rendicondazione dello Stato di 
Attuazione del Programma la prov. di Livor-
no chiedeva di utilizzare le risorse della ro-
tatoria di Torretta per la realizzazione della 
Variante del Crocino!

ROTATORIA CONTINENTAL:

È FATTA!!!
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Insomma, era di tutta evidenza che a causa 
di una certa inerzia e, forse, di altre “pres-
sioni” la nostra rotatoria era passata in se-
condo piano…

Nel 2009, con l’inizio dell’Amministrazione 
Carli, ripartono i contatti con la prov. di Livor-
no. Si reperiscono le risorse, si effettuano le 
Conferenze dei Servizi e, con nuove modali-
tà di finanziamento si arriva al 29/06/2012 
quando si firma il Protocollo di Intesa stabi-
lendo che la Provincia di Livorno è ente capo-
fila e curerà il progetto definitivo.

Sembrava che il percorso fosse avviato e, 
invece.. ecco la coincidenza sfortunata! Nel 
2013 inizia la dismissione delle Provincie; 
con tutta una serie di enormi problemati-
che legate al passaggio di competenze tra 
Provincie e Regione, uffici sostanzialmente 
smembrati e di nuovo i progetti tornano nel 
cassetti.

Il Sindaco Carli, supportato dall’Ufficio Tec-
nico, cercano di trovare un contatto in que-
sto senso, ma la grande confusione “istitu-
zionale” rende difficile anche capire a chi 
rivolgersi.
In poche parole, prima c’erano le strutture, 
ma mancavano le risorse, poi arrivano an-
che le risorse ma subentrano i vincoli del 
Patto di Stabilità, superati questi vincoli le 
strutture tornano ad essere carenti.

Non è mancata, dal punto di vista politico, 
anche una piccola “polemica” tra la Giun-
ta Comunale di Fauglia e il Presidente della 
Regione Toscana Rossi, ma l’importante è 
aver raggiunto lo scopo.

In questo senso, sono molte le persone che 
ci hanno aiutato a reperire le nuove risor-
se per la rivalutazione del progetto, per 
l’inserimento nel programma triennale dei 
lavori pubblici 2017-2019 della Regione 
Toscana e nella azione continua verso gli 
uffici preposti. Speriamo di non fare torti a 
qualcuno, ma vogliamo ringraziare in modo 
particolare l’ex Consigliere Regionale Ivan 
Ferrucci, l’attuale Consigliere Regionale An-
tonio Mazzeo e l’ex Senatore Marco Filippi 
per averci concretamente aiutato in questi 
ultimi anni.

Per chi volesse conoscere questa “avven-
tura” in modo più completo, il Sindaco Carli 
è a disposizione per qualsiasi chiarimento.

Sergio Macchia

NUOVO PARCHEGGIO VERSANTE 
OVEST CENTRO STORICO

A conferma di quanto ho scritto in un passaggio del mio editoriale, anche questa è una di 
quelle opere importantissime per la comunità, che è in via di ultimazione, della quale non 

tutti ne sono a conoscenza e tra coloro che ne sanno qualcosa in molti non ne conoscono 
le caratteristiche. Intendiamoci, ne abbiamo parlato in numeri precedenti del Coccolone ma 
evidentemente non è stata una comunicazione efficace. 
Comunque, come potete vedere, si tratta di un’opera anche abbastanza complessa per la 
natura dei luoghi ma che a breve sarà fruibile per tutti ma soprattutto per coloro che, prefe-
rendo non fare due passi utilizzando il grande e comodo parcheggio situato presso il campo 
sportivo, vorranno parcheggiare in pieno centro storico per soste brevi per utilizzare i servizi 
più centrali: Comune, Ufficio Postale, Teatro, Museo e negozi per la spesa.

Carlo Carli

TRAGEDIA MOBY PRINCE 
27° ANNIVERSARIO

Come di consueto abbiamo accolto il gruppo di podisti e ciclisti che, sfidando una piog-
gia battente, anche quest’anno hanno voluto ricordare il ventisettesimo anniversario 

della tragedia della Moby Prince. Ancora 
oggi i familiari delle 140 vittime aspettano 
di conoscere la verità dei fatti, nonostante 
i piccoli passi in avanti fatti dall’inchiesta 
parlamentare per comprendere la dinamica 
del disastro. Cogliamo l’occasione per rin-
graziare i partecipanti alla marcia che con 
il loro gesto contribuiscono a tenere accesa 
la speranza che si riesca a far luce su quel-
la tragedia e vogliamo anche ringraziare la 
Polizia Municipale e la CRI di Fauglia che li 
hanno scortati fino a Collesalvetti.

Carlo Carli
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Questo numero del Coccolone conterrà 
anche il calendario degli eventi estivi orga-
nizzati sia dall’Amministrazione Comunale, 
i cui costi provengono da sponsorizzazioni 
private finalizzate esclusivamente a queste 
attività e quindi senza sottrazione di risor-
se ad altre necessità della popolazione, sia 
dall’associazionismo locale con iniziative 
proprie. Vi invito pertanto a prenderne visio-
ne e a partecipare ritenendoli utili momenti 
di conoscenza e aggregazione.

Concludo ribadendo la disponibilità mia per-
sonale, della Giunta e del Gruppo consiliare 
ad ascoltare, nelle modalità che riterrete più 
opportune, ogni questione che riterrete utile 
nell’interesse generale e alla quale, nei limi-
ti del possibile, ci impegneremo a trovare, 
in questo anno che rimane, una soluzione.
Un caro saluto e un augurio di buona estate 
a tutti voi.

Carlo Carli
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È stato un mio e un nostro limite dovuto più 
alla bramosia del fare che all’opportunismo 
del comparire. Ad ogni modo, prima della 
fine del mandato, avremo modo di fornire a 
voi cittadini un elenco dettagliato di quanto 
è stato fatto, delle risorse finanziarie impe-
gnate e di quelle reperite a fondo perduto.
Finisco questa riflessione per informarvi 
che sono partiti tre importanti progetti che 
diventeranno funzionali entro quest’anno e 
che riguardano:
La sicurezza con il posizionamento di ven-
tuno nuove telecamere per la videosorve-
glianza che controlleranno gli accessi del 
centro storico e delle frazioni e zone sensi-
bili come piazze, cimiteri, parcheggi ed aree 
giochi;
L’efficientamento energetico con il primo 
lotto della revisione complessiva dell’illumi-

nazione pubblica che prevede la messa in 
sicurezza delle linee fatiscenti, la sostituzio-
ne dei pali obsoleti e di quei corpi illuminan-
ti, tecnologicamente superati per efficienza 
e consumi, con altri a Led. Il risultato atteso 
è un risparmio effettivo sui consumi di circa 
il 50%.
Sport e socialità. Nonostante non fosse pre-
vista dal nostro programma, prendendo atto 
di nuove e sentite esigenze di molti giovani, 
ben motivati da un gruppo di insegnanti e 
volontari, che trovano nella pallavolo il loro 
sport preferito, con uno sforzo finanziario 
importante abbiamo progettato e realizze-
remo una struttura polivalente (Pallavolo e 
Basket) in due lotti: entro il corrente anno il 
piano di gioco e gli spogliatoi mentre subi-
to ad inizio 2019 la copertura con struttura 
geodetica. I nostri ragazzi, così, non saran-
no più costretti a recarsi in strutture anche 
molto distanti per coltivare questa loro pas-
sione.
È in fase di progettazione uno spazio giochi 
per i bambini del Capoluogo, esigenza mol-
to sentita da parte dei genitori e condivisa 
dall’Amministrazione.

dalla prima

BILANCIO 
POSITIVO

Vista del progetto della Rotatoria della Continental


